

Katja Trompeter – Bewerbung als Delegierte der Kölner GRÜNEN für die Landesdelegiertenkonferenz NRW



Liebe Freundinnen und Freunde,

ich bewerbe mich heute bei Euch als Delegierte für die Landesdelegiertenkonferenz (LDK) NRW.

Als Kreisvorsitzende und mit meiner bisherigen Grünen Erfahrung würde ich gerne den KV und damit Euch alle bei der LDK vertreten.

Die LDK bietet für mich eine wichtige Gelegenheit, Kölner Themen auf dieser Ebene einzubringen und die landespolitische Vernetzung voranzubringen. Nach der für uns so erfolgreich ausgegangenen Landtagswahl im Mai, haben wir jetzt in den kommenden Jahren die Chance, uns intensiv in die Gestaltung der Landespolitik einzubringen. Als wachsende Großstadt mit vielfältigen Herausforderungen, benötigen wir eine starke Grüne Landespolitik, die uns unterstützt. Das gilt für viele Themen, aber insbesondere für die Energie- und Wärmewende, die Verkehrswende, die Wohnungs- und Schulpolitik. Hier brauchen wir klare Linien und auch eine entsprechend starke finanzielle Ausstattung, um diese Herausforderungen stemmen zu können. Dafür möchte ich mich zusammen mit unserer großen Kölner Delegation einsetzen und die Debatten dazu mitgestalten.

Neben den inhaltlichen Themen sehe ich die LDK auch als Chance, sich in organisatorischen Fragen zu vernetzen, mich einem meiner Lieblingsthemen – der Personalentwicklung für Grüne Menschen in der Verwaltung – zu widmen und den Erfahrungsaustausch mit anderen Kreisverbänden zu pflegen. Dazu lassen sich am Rande einer LDK, ganz „nebenher“ etliche Gespräche führen. Außerdem übernehme ich gerne wieder die „Betreuung“ unserer Delegation und nerve alle Delegierten mit meinen Hinweisen auf pünktliches morgendliches Erscheinen ☺

Ich bitte Euch für meine Bewerbung um Euer Vertrauen und um Eure Stimme.

Mit Grünen Grüßen,

Katja

Zur Person:

- Geboren 1975 in Reutlingen, inzwischen in Ehrenfeld gelandet
- Studium der Politik- und Literaturwissenschaft sowie Business Administration
- Leitende Position in einer Consultinggesellschaft im Umfeld des öffentlichen Dienstes
- Begeisterte Fahrradfahrerin
- Grünes Mitglied seit März 2008
 - Bisherige Ämter: Beisitzerin im KV-Vorstand, Mitglied im Ortsvorstand Innenstadt / Deutz, Sprecherin des Partei-Arbeitskreises Demokratie und Recht
 - Ämter, Stand: 01/2022: Kreisvorsitzende, Delegierte für Bezirksrat Mittelrhein, LDK, BDK
- Weitere Mitgliedschaften: BundeswehrGrün, Deutz Kultur, Deutscher Alpenverein – Sektion Rheinland-Köln, taz-Genossin, Alumni-Vereine an den Universitäten Tübingen und Lüneburg. Aktiv in einem Netzwerk für Verwaltungsmodernisierung.